Nachwuchs-Fußballer zauberten in der Großsporthalle ohne Bande

Alle drei Mittelschulen sowie das BG Tamsweg nahmen am diesjährigen Futsal-Turnier teil.

Tamsweg. Für die Teams der Musikmittelschule St. Michael und des Bundesgymnasiums Tamsweg bot sich sogar die Gelegenheit, eine Juniors-Mannschaft im Bereich der Schülerliga zu stellen. Im 1.-Klassler-Cup setzten sich die Schüler des BG Tamsweg nach einem spannenden Hin- und Rückspiel mit einem knappen Gesamtscore von 2:1 gegen die MMS St. Michael durch.

Im Schülerliga-Bewerb wurde ein Turnier im Modus "Jeder gegen Jeden" gespielt, das bis zum letzten Spiel spannend blieb. Nach einem souveränen 4:0-Auftaktsieg gegen die Sportmittelschule Tamsweg galt die MMS St. Michael als klarer Favorit auf den Turniersieg. Das BG Tamsweg konnte jedoch mit einem frühen Treffer und einer starken Defensivleistung einen überraschenden 1:0-Sieg gegen die favorisierten St. Michaeler erringen.

Im abschließenden Spiel der MMS St. Michael gelang ein deutlicher 3:0-Erfolg gegen die Mittelschule Mariapfarr, wodurch es zu einem entscheidenden Showdown kam. In einem intensiven





und ausgeglichenen Schlagabtausch setzte sich die SMS Tamsweg gegen das BG Tamsweg mit 1:0 durch. Trotz der Punktgleichheit zwischen St. Michael und Tamsweg sicherte sich die MMS St. Michael mit Trainer Gerhard Kremser aufgrund des direkten Duells den Turniersieg in der Schülerliga. Auch bei den Spielen der Schulauswahlmannschaften

wurde hochklassiger Fußball geboten. "Die Begegnungen waren geprägt von hoher Intensität, schnellem Spiel und robustem Körpereinsatz. Die Schüler - darunter auch eine Schülerin des BG Tamsweg - schenkten sich nichts und kämpften bis zur letzten Sekunde", sagt Bezirksreferent-Stv. Gerhard Kremser von der MMS St. Michael.



Für ihre herausragenden Leistungen wurden Marko Banic von der MMS St. Michael und Levente Bernhardt vom BG Tamsweg geehrt. Marko Banic wurde mit vier Treffern Torschützenkönig der Schülerliga, während Levente Bernhardt mit sechs Toren die Schulauswahlwertung anführte.

Die Siegermannschaften, die MMS St. Michael (Schülerliga) und die SMS Tamsweg (Schulauswahl), werden den Lungau bei den Landesmeisterschaften in Salzburg und Bischofshofen vertreten.





Im Bild die siegreichen Mannschaften der Musikmittelschule St. Michael (I.) und der Sportmittelschule Tamsweg.